

ESTRUCTURA DE COSTES

COSTES VARIABLES

Los costes más relevantes a la hora de crear las tablas son los costes de cartón, troquelado, fibra de vidrio y resina epoxy. Estos son costes variables ya que dependen del número de tablas que se vayan a producir, es decir, de la demanda de tablas. Estimamos que el coste de fabricación está entre los 160 y 200 euros, pues es lo que nos ha costado crear la tabla.

COSTES FIJOS:

Por otra parte, los costes fijos, costes que no dependen de la producción de tablas, son el alquiler de la tienda y el salario de los empleados.

INVERSIÓN INICIAL

Para construir la primera tabla, invertimos unos 200 euros, sin embargo, para desarrollar la empresa en su totalidad, hace falta una inversión de mayores proporciones ya que sería necesario alquilar un local y comprar una máquina troqueladora de cartón.

